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Die Stadtvertretung hat Folgendes beschlossen: 
 
Die Fraktionen der Stadtvertretung nehmen mit Sorge Berichte von künstlerischen Sparten 
über ein schlechtes Betriebsklima und eine gestörte Kommunikation am Mecklenburgischen 
Staatstheater zur Kenntnis. Die Stadtvertretung ist der Auffassung, dass hier schnellstens 
Abhilfe erfolgen muss und fordert den Oberbürgermeister daher auf, unverzüglich das 
Gespräch allen Beteiligten, u.a. mit dem Betriebsrat und der Intendanz, zu suchen und auf 
eine Lösung des Konflikts hinzuwirken. 
 
Hierzu wird mitgeteilt: 
 
Der Oberbürgermeister hat bereits Gespräche mit dem Betriebsrat und der Intendanz 
geführt. Weiterhin wurde Herr Tietje in den Beirat der Gesellschaft für 
Beteiligungsverwaltung mbH am 20. November 2018 eingeladen, um die personelle Situation 
am Mecklenburgischen Staatstheater zu erläutern. Darüber hinaus haben sich am 20. 
November 2018 die Gesellschafter im Ministerium für Bildung, Wissenschaft und Kultur 
zusammengefunden, um die aufgeworfenen Fragen zu beraten. Auch hier war das Fazit, 
eine Lösung unter den Beteiligten durch gemeinsame Gespräche herbeizuführen. 
 
Die Gespräche zur Verbesserung des Betriebsklimas werden seitens des 
Oberbürgermeisters fortlaufend geführt. 
 
Der Beschluss ist somit umgesetzt. 
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